

La Consejería de Vivienda, Transportes e Infraestructuras también ha firmado esta semana convenios con otras localidades para mejorar el mobiliario urbano

La Comunidad de Madrid aumenta el servicio de varias líneas de autobuses para facilitar la conexión de tres municipios con la capital

- Por un lado, se amplían la 212 y 213 en Paracuellos de Jarama, mientras que la 510A entre Alcorcón y Villaviciosa de Odón duplica sus frecuencias
- Igualmente, el Gobierno regional continúa sustituyendo marquesinas y postes en las paradas de cuatro poblaciones

4 de mayo de 2024.- La Comunidad de Madrid ha aumentado en los últimos días el servicio de varias líneas de autobuses interurbanos para mejorar la conexión de tres municipios con la capital. Por un lado, ha ampliado el recorrido de la 211, Canillejas-Paracuellos de Jarama, prolongando el itinerario de todas sus expediciones hasta la Avenida Mesa del Monte, tal y como habían solicitado desde la localidad.

Asimismo, esta medida también ha afectado a la 213, Canillejas-Belvis, que empezará a operar los fines de semana, beneficiando, igualmente, la población paracuellense, de manera que la prestación ha aumentado un 50% gracias a estas actuaciones.

Al mismo tiempo, la línea 510A, Colonia Jardín-Villaviciosa de Odón-Alcorcón, ha modificado sus horarios para coordinarlos con la 510 Alcorcón-Villaviciosa de Odón-El Bosque, duplicando su frecuencia en días laborables pasando a ser de una expedición cada 30 minutos, en lugar de cada hora como en la actualidad, es decir, de 33 a 65 viajes.

Además, la Consejería de Vivienda, Transportes e Infraestructuras ha suscrito los convenios de colaboración con cuatro municipios para la sustitución de marquesinas y postes de paradas. Esta iniciativa, incluida en el Plan de Renovación de Mobiliario Urbano del Consorcio Regional de Transportes de Madrid, ha supuesto la modernización de estas instalaciones en Daganzo de Arriba, El Boalo, Ribatejada y, próximamente, en Anchuelo.